

# 定例公安委員会の開催概要

定例公安委員会は、令和3年9月8日（水）に開催されました。

## 1 決裁事項

- ・ 令和3年第2回定例会への出席者について
- ・ 苦情の受理について
- ・ 苦情処理結果通知書について

## 2 審議事項

- ・ 案件なし

## 3 報告事項

### (1) 令和3年秋田県議会第2回定例会（9月議会）提出の議案について

県警察から、令和3年秋田県議会第2回定例会（9月議会）提出の議案に関する報告があった。

令和3年秋田県議会第2回定例会提出議案は、工事請負契約の締結に関する内容とのものであった。

委員から、『完成を期待している。』との発言があった。

### (2) 令和3年秋田県議会第2回定例会（9月議会）提出の議案等について

県警察から、令和3年秋田県議会第2回定例会（9月議会）提出の議案等に関する報告があった。

令和3年秋田県議会第2回定例会提出議案等は、交通事故に係る和解に関する内容とのものであった。

委員から、『警察は車を運転する機会が多いが、事故を起こさないよう十分に注意されたい。』との発言があった。

### (3) 令和3年上半期の非行少年等の概況について（暫定値）

県警察から、令和3年上半期の非行少年等の概況に関する報告があった。

非行少年は46人と、前年同期に比べ6人(15.0%)増加した。また、福祉犯の検挙人員は12人と、前年同期に比べ10人(45.5%)減少、被害人員は12人と、前年同期に比べ6人(33.3%)減少している。下半期に向けて、福祉犯の取締り等を強化するとともに、街頭補導活動、広報啓発活動等の非行防止対策に積極的に取り組むとのことであった。

委員から、『関係機関との連携を更に深め、様々な角度からの対応を願う。』との発言があった。

(4) 秋田県迷惑行為防止条例違反事件被疑者の逮捕について

県警察から、秋田県迷惑行為防止条例違反事件被疑者の逮捕に関する報告があった。大仙警察署は、6月20日、大仙市内の商業施設内において、女兒の身体を着衣の上から触ったとして、8月23日、大仙市に居住する無職の男性(36歳)を通常逮捕したとのことであった。

委員から、『徹底した捜査を願う。』との発言があった。

(5) 由利本荘市内における現住建造物等放火未遂事件被疑者の逮捕について

県警察から、由利本荘市内における現住建造物等放火未遂事件被疑者の逮捕に関する報告があった。

由利本荘警察署は、8月30日に由利本荘市内の集合住宅自室に放火したとして、9月2日、由利本荘市に居住する会社員の男性(52歳)を通常逮捕したとのことであった。

委員から、『未遂とはいえ放火は大惨事となる恐れがある。』『しっかり捜査していただきたい。』との発言があった。

(6) 令和3年秋の全国交通安全運動の実施について

県警察から、令和3年秋の全国交通安全運動の実施に関する報告があった。

9月21日から9月30日までの10日間、「横断歩行者の交通事故防止」等を重点とした令和3年秋の全国交通安全運動が始まる。各警察署では、関係機関・団体等と連携した各種行事、キャンペーン等を実施するとのことであった。

委員から、『警察官の巡回等を強化し、見える形での運動を展開していただきたい。』との発言があった。